

After Receiving a Blood Product

While in hospital you received a blood product. On rare occasions, you may have a reaction. The reaction may happen while you are receiving the blood product, while you are still in the hospital or even a few hours or days later. You were carefully watched while receiving the blood product. It is important that you know what to watch for once you go home.

If you have any of the following symptoms:

- Flushed and feeling warm
- Chills or shaking
- Rash, hives or itching
- Nausea or vomiting
- An unusual headache, backache or abdominal pain
- Problems breathing and/or feeling short of breath
- Blood in your urine
(will look light brown or rust colored)
- Jaundice (skin will look yellow)

These symptoms should be treated as soon as possible so they do not become more serious.

You may contact: _____

By calling: _____

What should you do if you cannot reach the contact person?

If your symptoms are mild and you are not sure what to do:

Après avoir reçu un produit sanguin

Pendant votre hospitalisation, vous avez reçu un produit sanguin. Dans de rares cas, ceci peut provoquer une réaction qui peut survenir pendant que vous recevez le produit sanguin, durant votre hospitalisation ou même quelques heures ou jours après. Vous avez été surveillé étroitement lorsque vous avez reçu le produit sanguin. Il est important que vous sachiez les signes à surveiller au retour à la maison.

Si vous avez l'un des symptômes suivants :

- Sensation de chaleur
- Frissons ou tremblements
- Éruption cutanée, urticaire ou démangeaisons
- Nausée ou vomissements
- Mal de tête ou mal de dos anormal ou douleur abdominale inhabituelle
- Difficultés à respirer ou essoufflement, ou les deux
- Présence de sang dans les urines
(urines de couleur brun pâle ou rouille)
- Jaunisse (coloration jaune de la peau)

Ces symptômes doivent être traités dès que possible afin qu'ils ne s'aggravent pas.

Vous pouvez contacter : _____

N° de tél. : _____

Que dois-je faire si je ne réussis pas à contact la personne-ressource?

pas

Si vos symptômes sont légers et que vous ne savez quoi faire :



For more information/Pour de plus amples renseignements :

Health Links-Info Santé - 888-315-9257
or visit/ou visiter : www.southernhealth.ca

SOUTHERN HEALTH-SANTÉ SUD
Acute Care/Soins actifs

Printed/Imprimé : 2023/06



- Call Health Links – Info Santé at 204-788-8200 or toll free at 1-888-315-9257
- Or go to your nearest Emergency Department, Urgent Care Clinic, or Nursing Station
- DO NOT DRIVE YOURSELF!

If your symptoms are serious and you feel unwell:

- Call 911 for immediate medical assistance.
- DO NOT DRIVE YOURSELF!

If you do need to go to the Emergency Department bring this pamphlet and the wallet card Patient Notification Record: Administration of Blood/Blood Products that you received when you were discharged from the hospital. Let the staff know that you may be having a reaction to a blood product.

***Note:** The hospital where you received your blood product must be notified about the reaction.

- Appelez Health Links – Info Santé au 204-788-8200 ou au numéro sans frais 1-888-315-9257
- Ou dirigez-vous à l'urgence, à une clinique de soins urgents ou au poste de soins infirmiers
- NE VOUS CONDUISEZ PAS VOUS-MÊME!

Si vos symptômes sont graves et que vous ne vous sentez pas bien :

- Appelez le 911 pour obtenir de l'aide médicale immédiate.
- NE VOUS CONDUISEZ PAS VOUS-MÊME!

Si vous devez vous rendre à l'urgence, apportez cette brochure et la carte-portefeuille *Notification du patient : Administration de sang/produits sanguins* que vous avez reçue lors de votre congé de l'hôpital. Faites savoir au personnel que vous croyez faire une réaction au produit sanguin.

***Remarque :** L'hôpital où vous avez reçu votre produit sanguin doit être informé de cette réaction.

This publication is available in alternate format upon request.

La présente publication peut être obtenue dans d'autres formats, sur demande.